En géométrie, la **courbe de Koch** (ou flocon de neige) est un exemple facile à construire pour les premiers rangs et qui permet de comprendre comment sont réalisés les objets fractals.

La transformation à appliquer est la suivante :

- partager un segment en trois,
- construire un triangle équilatéral qui repose sur le tiers central,
- effacer sa base.



Le flocon de neige s'obtient lorsque la figure initiale est un triangle équilatéral. On applique la transformation décrite ci-dessus sur chaque côté du triangle. Puis on la répète sur tous les

On applique la transformation décrité ci-dessus sur chaque côte du triangle. Puis on la répete sur tous les segments de la figure obtenue, puis on recommence et ainsi de suite…

